



Terminhinweis

Düsseldorf, 24.04.2018

20 Jahre Tanzhaus NRW: Grußwort von Ministerin Pfeiffer-Poensgen bei der Eröffnung des Festakts

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Tanzhaus NRW feiert sein 20-jähriges Bestehen mit einem Festakt. Das Tanzhaus in Düsseldorf ist eine international renommierte Institution, die seit langer Zeit Pionierarbeit leistet, um Kinder, Jugendliche und Erwachsene an die Sparte Tanz heranzuführen. Hierfür stellt das Land eine jährliche Fördersumme von rund 520.000 Euro bereit.

Nach der Begrüßung durch die Leiterin, Frau Bettina Masuch, und den 1. Vorsitzenden des tanzhaus nrw e.V., Dr. Johannes Kurschildgen wird Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen die Feier mit einer Rede eröffnen.

Weitere Grußworte sprechen Düsseldorfs Oberbürgermeister Thomas Geisel und Dr. Ursula Sinnreich, Generalsekretärin der Kunststiftung NRW. Im Anschluss wird das Stück "Rosas danst Rosas" der belgischen Kompanie Rosas von Anne Teresa De Keersmaeker gezeigt – begleitet von der Musik-Komposition von Thierry De Mey und Peter Vermeersch.

Donnerstag, 26. April 2018, 19.00 Uhr
Tanzhaus NRW
Erkrather Straße 30, Düsseldorf

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)